

Del Evangelio según San Lucas.

Capítulo 2, versos 41-52.

Los padres de Jesús solían ir cada año a Jerusalén por la fiesta de la Pascua.

Cuando cumplió doce años, subieron a la fiesta según la costumbre y, cuando terminó, se volvieron; pero el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin que lo supieran sus padres.

Estos, creyendo que estaba en la caravana, anduvieron el camino de un día y se pusieron a buscarlo entre los parientes y conocidos; al no encontrarlo, se volvieron a Jerusalén buscándolo. Y sucedió que, a los tres días, lo encontraron en el templo, sentado en medio de los maestros, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Todos los que le oían quedaban asombrados de su talento y de las respuestas que daba.

Al verlo, se quedaron atónitos, y le dijo su madre: «Hijo, ¿por qué nos has tratado así? Tu padre y yo te buscábamos angustiados».

Él les contestó: «¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que yo debía estar en las cosas de mi Padre?». Pero ellos no comprendieron lo que les dijo.

Él bajó con ellos y fue a Nazaret y estaba sujeto a ellos. Su madre conservaba todo esto en su corazón. Y Jesús iba creciendo en sabiduría, en estatura y en gracia ante Dios y ante los hombres.

Domingo 29 de Diciembre 2024
La Sagrada Familia de Jesús, María y Jose

LOS PADRES DE JESÚS SOLÍAN IR CADA AÑO A JERUSALÉN POR LA FIESTA DE LA PASCUA. CUANDO CUMPLIÓ DOCE AÑOS, SUBIERON A LA FIESTA SEGÚN LA COSTUMBRE



Lucas
2, 41-52



Y, CUANDO TERMINÓ, SE VOLVIERON; PERO EL NIÑO JESÚS SE QUEDÓ EN JERUSALÉN, SIN QUE LO SUPIERAN SUS PADRES.



ESTOS, CREYENDO QUE ESTABA EN LA CARAVANA, ANDUVIERON EL CAMINO DE UN DÍA Y SE PUSIERON A BUSCARLO ENTRE LOS PARIENTES Y CONOCIDOS; AL NO ENCONTRARLO, SE VOLVIERON A JERUSALÉN BUSCÁNDOLO.



Y SUCEDIÓ QUE, A LOS TRES DÍAS, LO ENCONTRARON EN EL TEMPLO, SENTADO EN MEDIO DE LOS MAESTROS, ESCUCHÁNDOLOS Y HACIÉNDOLES PREGUNTAS. TODOS LOS QUE LE OÍAN QUEDABAN ASOMBRADOS DE SU TALENTO Y DE LAS RESPUESTAS QUE DABA.



AL VERLO, SE QUEDARON ATÓNITOS, Y LE DIJO SU MADRE:

HIJO, ¿POR QUÉ NOS HAS TRATADO ASÍ? TU PADRE Y YO TE BUSCÁBAMOS ANGUSTIADOS.



ÉL LES CONTESTÓ:

¿POR QUÉ ME BUSCAIS?
¿NO SABÍAIS QUE YO
DEBÍA ESTAR EN LAS
COSAS DE MI PADRE?

PERO ELLOS NO COMPRENDIERON LO QUE LES DIJO.



ÉL BAJÓ CON ELLOS Y FUE A NAZARET Y ESTABA SUJETO A ELLOS. SU MADRE CONSERVABA TODO ESTO EN SU CORAZÓN.

Y JESÚS IBA CRECIENDO EN SABIDURÍA, EN ESTATURA Y EN GRACIA ANTE DIOS Y ANTE LOS HOMBRES.

